
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 

REQUETES ET SUGGESTIONS DES RIVERAINS PRESENTS 
REPONSES DU MAIRE ET DE SON EQUIPE MUNICIPALE 

 

 
PARKING ECOLE PASTEUR 

 
 

SALUBRITE 
 
Les habitants se plaignent de la présence de pigeons devenus trop nombreux (rue des Fontaines) et qui 
engendrent trop de désagréments (bruits incessants en toiture, fientes, entrée dans les habitations, …) 
La ville d’Embrun consulte actuellement différents prestataires pour trouver une solution à court terme 
afin d’y remédier. 
 
 

STATIONNEMENT 
 
Certains habitants se plaignent de ne plus trouver de places de stationnement suffisantes.  
La zone bleue n’est pas respectée devant la Farandole et le stationnement est anarchique devant la 
Maison de Pays (les plots sont systématiquement retirés pour se garer). 
Madame le maire indique que la Police Municipale interviendra pour mettre des amendes et faire 
respecter le stationnement.  
Elle rappelle également que le parking du Bastion est peu utilisé et que de nombreuses places y sont 
libres, alors qu’il est situé juste de l’autre côté de l’avenue. 
La ville étudiera le traçage au sol du stationnement sur le parking de la Farandole afin d’améliorer son 
utilisation. 
 
 

CHAUFFAGE REGIE BOIS 
 
Un habitant souhaite savoir si le réseau de chaleur sera étendu à court ou moyen terme rue de la 
Tannerie. 
La Régie Bois sera interrogée, mais madame le maire rappelle qu’il est important en tant que copropriété 
de se faire connaitre de la régie afin que l’ensemble des besoins soient identifiés pour programmer les 
extensions. 
 
 

  

COMPTE-RENDU DE LA VISITE DE PROXIMITÉ 

du 20 octobre 2023 
 

Vous avez des propositions pour votre quartier ou la 

commune d’Embrun ? 

Ecrivez à : Madame le Maire - Hôtel de Ville - BP 97  
05208 Embrun Cedex 

  

Chantal EYMÉOUD, Maire d’Embrun  

remercie les habitants des quartiers  

qui sont venus à la rencontre des élus 



 

PLACE BARTHELON 
 

SALUBRITE 
 
Les habitants se plaignent de la présence de pigeons devenus trop nombreux (rue Traversière) et qui 
engendrent trop de désagréments (bruits incessants en toiture, fientes, entrée dans les habitations, …) 
La ville d’Embrun consulte actuellement différents prestataires pour trouver une solution à court terme 
afin d’y remédier. 
 
 

AMENAGEMENTS 
 
Les habitants demandent si des travaux de reprise sont programmés sur la place Barthelon car 
plusieurs dalles bougent et représentent un risque de chute pour les usagers. 
La ville d’Embrun envisage de travailler sur la place Barthelon et de reprendre en partie l’aménagement 
en remplaçant les grandes dalles plus sujettes aux mouvements et à leur casse du fait du trafic des 
camions lors des marchés. 
Les dalles seront remplacées par de plus petites, dès le printemps 2024. 
 
Satisfaits de ce programme les habitants souhaiteraient que la place Barthelon soit végétalisée et que 
plusieurs arbres soient plantés afin d’apporter un peu de fraicheur. En effet au fil des années la place 
s’est fortement minéralisée au détriment des plantations. 
Madame le maire s’engage à ce que cette solution soit étudiée, mais une attention devra être apportée 
pour ne pas entraver l’implantation du marché estival ou des animations qui impliquent une 
organisation minutieuse de l’espace. 
 
Madame le maire indique également que la rue Isnel fera l’objet en 2024 de travaux de la régie bois pour 
la création d’une extension, puis de la ville pour la reprise du revêtement. 
 
 

POINTS POSITIFS 

 
Certains habitants notent qu’un effort semble avoir été fait cette année concernant les animations 
estivales qui étaient beaucoup plus respectueuses (volume sonore moins important et respect des 
horaires). 
Madame le maire s’en félicite et fera passer le message au service animation qui organise l’ensemble 
des évènements de la ville. 
 
Les habitants rappellent également qu’ils sont très satisfaits des aménagements entrepris depuis de 
nombreuses années qui participent à la qualité de vie en centre-ville (présence de la navette, balade au 
bord du Roc, jardins, cheminements piétons, …). 
 
 

Madame le Maire et ses équipes remercient les habitants pour leur présence. 


